

QQ News Letter Vol.1

発行:2020年5月31日 救急薬品工業株式会社 人事・企画室 〒939-0351 富山県射水市戸破32-7 TEL 0766-56-9901

2021年新卒学生対象 会社説明会を開催しました

会社説明会の開催

2021年卒の大学生及び大学院生を対象に、当社の会社説明会を下記の日程にて開催しました。計4回行われた説明会には、県内外から多数の学生が来場しました。

4回のうち2回は、当社の名前を冠する救急薬品市民交流プラザ（いみず市民交流プラザ）で実施しました。当社による同施設利用は初めてであり、記念すべき開催となりました。

今年度は新型コロナウイルス感染症の流行のため、受付での手指の消毒、定期的な換気、座席間隔の確保等、嚴重な感染症対策を行った上で実施しました。

活気ある質疑応答

前半は、まず当社の全体概要を説明し、その後、募集職種ごとに各部門の紹介をしました。後半は、部門ごとにブースを設け、質疑応答を行いました。

参加した学生からは、業務の詳細から経営ビジョンにいたるまで、様々な質問が寄せられ、真剣に企業研究に取り組む様子が伝わってきました。当社の担当者も、会社の魅力や働く醍醐味を参加者に伝えるべく、熱をこめて説明していました。

開催日	場所
3月6日(金)	サンフォルテ 研修室303
3月13日(金)	救急薬品市民交流プラザ 1階研修室
3月19日(木)	サンフォルテ 研修室303
3月25日(水)	救急薬品市民交流プラザ 1階研修室



救急薬品市民交流プラザ

救急薬品市民交流プラザ（いみず市民交流プラザ）は、当社が射水市と協定を結び、ネーミングライツ（命名権）を取得した施設です。

2020年2月に落成式が行われたばかりで、今後更なる市民の交流の場としての利用が期待されています。興味のある方は、ぜひ一度訪れてみてはいかがでしょうか。

